

Expo Fosis Santa Cruz da inicio a nuestras Fiestas Patrias

Escrito por Gety Pavez Vldal

Domingo, 15 de Septiembre de 2013 11:28 -



A solo días de comenzar una semana cargada de patriotismo y celebración, 40 expositores beneficiarios del FOSIS se dieron cita en la Plaza de Armas de la comuna de Colchagua con lo mejor de sus producciones. Este fin de semana se desarrolló en la Plaza de Armas de Santa Cruz la segunda Expo Fosis de este 2013, siendo esta ocasión antesala precisa y directa a la celebración de nuestras Fiestas Patrias, con la comuna que simboliza la tierra huasa, ubicada en el corazón de la Provincia de Colchagua.

Fueron 40 expositores que representaban a más de 20 comunas de la Región de O'Higgins, con productos para todos los gustos, tales como artesanías en lana, cuero y otros, orfebrería, amasandería, pastelería, conservas, podología, etc., con emprendimientos de alta calidad y con el sello FOSIS, marcado por el esfuerzo por surgir y las ganas de salir adelante y vencer a la pobreza.

Al acto de ceremonia asistieron la Directora Regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis, de la Región de O'Higgins, Daniela Krauss Von Harpe, el Seremi de Desarrollo Social, Juan Fernández Elías, y la Directora Regional del Consejo de la Cultura y las Artes, Marcia Palma. En el tradicional corte de cinta, se destacaron las palabras de la señora Angélica Cuevas de Pumanque, beneficiaria y emprendedora en el rubro de los chocolates y los licores artesanales, quien señaló que "vamos a demostrar que somos personas agradecidas y trabajadoras".

Sobre la realización de esta Expo Fosis, Daniela Krauss señaló que les "permite relevar previo a las Fiestas Patrias a beneficiarios que tienen emprendimientos logados a nuestras tradiciones, así no solo damos un marco con las celebraciones sino que generamos acciones para que ellos puedan comercializar exitosamente sus productos y demostrar todos sus talentos".

En la misma línea, el Seremi de Desarrollo Social, Juan Fernández, señaló que para el

Expo Fosis Santa Cruz da inicio a nuestras Fiestas Patrias

Escrito por Gety Pavez Vidal

Domingo, 15 de Septiembre de 2013 11:28 -

Ministerio “el Fosis es nuestro brazo derecho, ejecutor de gran parte de los proyectos. Nosotros tenemos como objetivo puesto por el Presidente Piñera la erradicación de la pobreza, y sabemos que este Gobierno valora a la gente de esfuerzo”.

Durante la ceremonia, además, se premiaron a 6 beneficiarios que formaron parte de los ganadores del programa “100 emprendedores para este 18” y que son parte de la Región de O’Higgins. Cada uno de ellos se adjudicó \$400 mil para seguir potenciando sus negocios.

Testimonios

Oriett Espinoza hacía de “dueña de casa”, ya que vive en el sector de Paniahue en Santa Cruz, donde dedica sus horas al tejido en telar, a crochet y palillo, oficio que desarrolla hace 18 años con la misma pasión que tenía su madre, quien le enseñó el arte de tejer. Ella diseña y confecciona todos sus productos, además durante esta época del año recibe el apoyo de su pareja, con lo que se potencia aún más el negocio. Hace poco más de un año que recibe ayuda del FOSIS, y lo califica de “excelente, a mí me ha encantado todo el apoyo que me han entregado porque desde que yo comencé mi negocio han estado ahí conmigo”.

Desde la lejana comuna de la Provincia de Cardenal Caro, La Estrella, llegó Victoria Pino hasta esta Expo Fosis, quien se dedica a explotar la leche de cabra, desarrollando manjar, quesos de distintos sabores, jabones, etc., además de aceites de oliva y otras exquisiteces. Con cerca de cuatro años explotando el rubro, es primera vez que recibe ayuda del FOSIS, y está muy agradecida por los cursos de capacitación que ha tenido. Además, obtuvo recursos para poder adquirir una máquina exhibidora de quesos. Por lo mismo, considera todo “buenísimo, me ha servido hartito, además que los funcionarios son toso atentos”.

Con una amplia experiencia en el rubro de la orfebrería, adquirida incluso en el extranjero, Sadrac Vargas se ha hecho conocido en su natal Pichilemu por la calidad de sus joyas, todas confeccionadas 100% a mano. Trabaja la plata, oro, cobre y piedras naturales, con técnicas complejas y de gran valoración. “Es primera vez que estoy en una exposición de este tipo y estoy bien contento, además de agradecido por las capacitaciones y los materiales que he podido adquirir”, señala Sadrac.

Las Expo Fosis tienen como objetivo primordial el Generar espacios de comercialización, aportar al fortalecimiento de redes y al aumento de los ingresos de usuarios que han sido apoyados por programas del FOSIS. Durante el mes de octubre se desarrollará la próxima, en la ciudad de Rancagua.